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ABSTRAK 

 

Selvi Vadia Ayu Susanda, 126101201059, “Prosedur Penetapan Harga dan Kualitas 

Genteng Ditinjau Dari Undang-Undang No. 5 Tahun 1999 Tentang 

Larangan Praktek Monopoli dan Persaingan Usaha Tidak Sehat dan Hukum 

Islam (Studi Kasus di Desa Ngranti Kecamatan Boyolangu Kabupaten 

Tulungagung)”, Progam Studi Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah 

dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing: 

Dr. Kutubuddin Aibak, S.Ag., M.H.I. 
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Islam 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh banyaknya pemilik usaha genteng di 

desa Ngranti yang menyebabkan perbedaan penetapan harga dan kualitas. Industri 

genteng merupakan industri pedesaan yang telah berkembang dan termasuk industri 

turun temurun yang selama ini sudah membantu perekonomian sebagian 

masyarakat desa Ngranti. Ada beberapa pelaku usaha yang menetapkan harga dan 

kualitas tanpa memperhatikan hal-hal yang dilarang dalam undang-undang dan 

hukum Islam. 

 Fokus penelitian yang dilakukan oleh peneliti adalah 1) Bagaimana 

prosedur penetapan harga dan kualitas genteng di desa Ngranti? 2) Bagaimana 

tinjauan Undang-Undang No. 5 Tahun 1999 tentang Larangan Praktek Monopoli 

dan Persaingan Usaha Tidak Sehat terhadap prosedur penetapan harga dan kualitas 

genteng di desa Ngranti? 3) Bagaimana tinjauan hukum Islam terhadap prosedur 

penetapan harga dan kualitas genteng di desa Ngranti? Adapun tujuan penelitian ini 

adalah 1) Untuk mengetahui prosedur penetapan harga dan kualitas genteng di desa 

Ngranti. 2) Untuk menganalisis tinjauan Undang-Undang No. 5 Tahun 1999 

Tentang Larangan Praktek Monopoli dan Persaingan Usaha Tidak Sehat terhadap 

prosedur penetapan harga dan kualitas genteng di desa Ngranti. 3) Untuk 

menganalisis tinjauan hukum Islam terhadap prosedur penetapan harga dan kualitas 

genteng di desa Ngranti. 

Metode penelitian yang digunakan dalam penulisan karya ilmiah ini adalah 

studi kasus penelitian dengan metode pendekatan kualitatif. Dengan teknik 

pengumpulan data melalui wawancara mendalam, observasi, dan dokumentasi. 

Sedangkan teknik analisis data menggunakan kondensasi data, penyajian data, dan 

kesimpulan. Pengecekan keabsahan data dengan memperpanjang pengamatan, 

meningkatkan ketekunan pengamatan, metode triangulasi dan menggunakan bahan 

referensi yang tepat. 

Hasil penelitian dari skripsi ini adalah 1) Penetapan harga dan kualitas 

genteng di Desa Ngranti tergantung dari harga bahan baku, upah tenaga kerja, dan 

proses produksi. 2)  Penetapan harga dan kualitas genteng di Desa Ngranti sudah 

sesuai dengan Pasal 5, 7, 8, 24 dan 25, Undang-undang No. 5 Tahun 1999 Tentang 

Larangan Praktek Monopoli dan Persaingan Usaha Tidak Sehat. 3) Penetapan harga 

dan kualitas genteng di Desa Ngranti sudah sesuai dengan hukum Islam.  
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 This research was motivated by the large number of tile business owners in 

Ngranti village caused differences in pricing and quality. The tile industry is a rural 

industry that has developed and is a hereditary industry that has helped the economy 

of some Ngranti village communities. There are some business actors who set prices 

and quality without paying attention to things prohibited in laws and Islamic laws. 

 The focus of research conducted by researchers is 1) What is the pricing 

procedure and quality of roof tiles in Ngranti village? 2) How is the review of Law 

Number 5 of 1999 concerning the Prohibition of Monopoly Practices and Unfair 

Business Competition on the pricing procedure and quality of roof tiles in Ngranti 

village? 3) How does Islamic law review the pricing procedure and quality of roof 

tiles in Ngranti village? The objectives of this research are 1) To find out the pricing 

procedure and quality of roof tiles in Ngranti village. 2) To analyze the review of 

Law Number 5 of 1999 concerning the Prohibition of Monopoly Practices and 

Unfair Business Competition on the pricing procedure and quality of tiles in Ngranti 

village. 3) To analyze the Islamic law review of pricing procedures and the quality 

of roof tiles in Ngranti village. 

 The research method used in writing this thesis is a research case study with 

a qualitative approach method. With data collection techniques through in-depth 

interviews, observation, and documentation. While data analysis techniques use 

data condensation, data presentation, and conclusions. Checking the validity of data 

by extending observations, increasing observation persistence, triangulation 

methods and using appropriate reference materials 

 The results of this thesis research are 1) The pricing and quality of tile in 

Ngranti Village depends on the price of raw materials, labor wages, and the 

production process. 2) The pricing and quality of roof tiles in Ngranti Village are 

in accordance with Articles 5, 7, 8, 24 and 25, Law No. 5 of 1999 concerning the 

Prohibition of Monopoly Practices and Unfair Business Competition. 3) The pricing 

and quality of tiles in Ngranti Village are in accordance with Islamic law. 
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 الملخص

إجراءات تحديد التسعير وجودة بلاط الأسقف تمت مراجعته من " ۱۲٦۱۰۱۲۰۱۰٥٩ا, سوسندايو سيلفي فديٰ 
بشأن حظر الممارسات الَحتكارية والمنافسة التجارية غير المشروعة والشريعة  ۱٩٩٩لعام  ٥القانون رقم 

عة الإسلامية )دراسة حالة في قرية نجرانتي، منطقة بويولَنجو، ريجينسي تولونج اجونج(". قسم الشري
ية الشريعة و القانونية. الجامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله تولونج أجونج. الإقتصادية. كل

 المشرفة:الدكتور كتبوالدين أيبك, الماجيستير.

  , الشريعة الإسلامية.۱٩٩٩لسنة  ٥: تحديد التسعير, تحديد الجودة, قانون رقم  الكلمات الرئيسية 

كبير من أصحاب أعمال البلاط في قرية مما تسبب في اختلافات البحث هو العدد الكان الدافع وراء هذا 
في الأسعار والجودة. صناعة البلاط هي صناعة ريفية تطورت وهي صناعة وراثية ساعدت اقتصاد بعض مجتمعات 

ورة في القوانين قرية. هناك بعض رجال الأعمال الذين يحددون الأسعار والجودة دون الَلتفات إلى الأشياء المحظ
 القوانين الإسلامية.و 

 ( ما هو إجراء تحديد التسعير وجودة بلاط السقف في قرية نجرانتي۱تركيز البحث الذي أجراه الباحثون هو
بشأن حظر الممارسات الَحتكارية والمنافسة التجارية غير   ۱٩٩٩( كيف يتم مراجعة القانون رقم  لسنة ۲؟ 

( كيف تراجع الشريعة الإسلامية تسعير ٣قف في قرية نجرانتي؟  وجودة بلاط الأسالمشروعة بشأن إجراءات تسعير
( معرفة إجراءات التسعير وجودة بلاط السقف ۱وجودة بلاط الأسقف في قرية نجرانتي؟ أهداف هذه الدراسة هي

رية ة والمنافسة التجابشأن حظر الممارسات الَحتكاري  ۱٩٩٩لعام  ٥( تحليل مراجعة القانون رقم ۲في قرية  نجرنتي 
( تحليل مراجعة الشريعة الإسلامية لإجراءات ٣غير المشروعة بشأن إجراءات التسعير وجودة البلاط في قرية نجرانتي. 

 التسعير وجودة بلاط الأسقف في قرية نجرانتي

. مع طريقة البحث المستخدمة في كتابة هذه الورقة العلمية هي دراسة حالة بحثية بأسلوب منهج نوعي
لبيانات من خلال المقابلات المتعمقة والملاحظة والتوثيق. بينما تستخدم تقنيات تحليل البيانات تكثيف تقنيات جمع ا

البيانات وعرض البيانات والَستنتاجات. التحقق من صحة البيانات عن طريق توسيع نطاق الملاحظات وزيٰدة 
 جعية المناسبةثبات الملاحظة وطرق التثليث واستخدام المواد المر 

( يعتمد تحديد تسعير وجودة البلاط في قرية  نجرانتي على سعر المواد ۱نتائج بحث الأطروحة هذه هي 
و  ٥( يتم تحديد تسعير وجودة بلاط الأسقف في قرية نجرانتتي وفقا للمواد ۲الخام وأجور العمالة وعملية الإنتاج. 

ت الَحتكارية والمنافسة التجارية غير لممارسان حظر ابشأ ۱٩٩٩لعام  ٥، القانون رقم ۲٥و  ۲٤و  ٨و  ٧
 ( تسعير وجودة البلاط في قرية نجرانتي وفقا للشريعة الإسلامية.٣المشروعة. 

 

 




